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         ATA DE REUNIÃO 

Data  07/03/2020 Horário de 
Início 

16hrs55mi
n 

Horário de 
Término 

18h20min 

Local Gabinete 02 do Bloco D na Universidade Federal de São João Del-Rei - Campus 
Centro Oeste Dona Lindu 

Participantes  Marcela R. A. de C. Oliveira – presidente 

 José Gabriel Alves da Silva - vice-presidente 

 Gabriela Lourença Martins do Nascimento  

 Fernanda Faria Serra Maciel 

 Ariele Kessy Santos Moreira 

 Samara Larissa Silva 

 Bruna Moreira da Silva 

 Stefany Brito Pereira 

 Caio Fonseca de Bessa 

 Mariana Dias dos Reis 
Pauta 1. Culto Ecumênico; 

2. Apresentação dos membros do C.A; 
3. Cerimônia do Jaleco; 
4. Semana de enfermagem; 
5. Sábado com a comunidade; 
6. Recepção de calouros; 
7. Estatuto do C.A; 
8. Produtos do C.A; 
9. Participação na tardezinha. 

 

Realizada no dia 07 de março de 2020 foi realizada a primeira reunião do ano, às 16hras55min. 

A reunião foi dirigida pela Presidente Marcela e teve como objetivo discutir as pautas e 

decisões mediante as demandas. Sendo decidido que o culto ecumênico será realizado no dia 

12 de março às 17 horas, contando com a presença de representantes do catolicismo, 

candomblé e protestantismo, realizado como forma de acolhimento aos calouros. Também foi 
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discutida a questão da nossa apresentação como C.A aos calouros, tentando realiza-lá na 

próxima semana, se a houvesse disponibilidade da maioria. 

Na sequência foi apresentada situação da cerimônia do jaleco como uma recepção 

institucional, fica pendente agendar data no auditório, optando por um horário noturno 

(quinta 26 de março,18 horas). Onde deverá ser recolhida a lista de participação com contato 

dos pais e um valor simbólico para compra das lembrancinhas e gastos com a cerimônia. 

 Foi citada também a semana de enfermagem com alguns planejamentos a serem 

apresentados a coordenação, como a tentativa de implementar um coquetel. Pauta para 

reuniões futuras. Fica em aberto a idéia e  tentativa de um sábado ativo com a comunidade, 

que após o início, observar a adesão.  

Quanto a calourada unificada, os ingressos serão vendidos apenas pelos comissários, 

favorecendo o controle das vendas. A mesma realizada na “República Tcheca” no dia 25 de 

abril, sendo assinado um contrato por todas as partes para respaldo das mesmas. Criaremos 

uma página no instagram para a festa, chamando atenção e já pensando na divulgação de 

outros futuros eventos. 

Referente ao estatuto do C.A , será revisado novamente buscando a transparência do mesmo. 

Tendo uma previsão aproximada de resolução, até o fim do primeiro semestre de 2020. Foi 

descoberto recentemente que o Centro Acadêmico possui um CNPJ e conta bancária no Banco 

do Brasil, a qual será feita a tentativa de volta do uso da conta em nome do C.A.  As vendas 

dos produtos do Centro Acadêmico os valores deverão ser repassados para a tesoureira 

Rosimeire e após a estabilização da conta, fazer transferência direta. Temos produtos a pronta 

entrega! 

Referente a unificação da tardezinha, o Centro Acadêmico entrará com caldo de feijão.  

 

Declaro encerrada a reunião às 18:20hrs. 
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Presidente ______________________________________ 

Vice-Presidente ___________________________________ 

1°Secretária ______________________________________ 

2° Secretária _____________________________________ 

Membros Presentes na reunião:  

_____________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________

________________________________________________________________________. 

 
 

 


